

## "Meine" Sitzbank ist aufgestellt...



Ich bin unendlich stolz auf diese, meine Sitzbank.

Diese Bank als Geschenk zu meiner Verabschiedung am 05. September 2019 zugedacht, möchte ich jedoch nicht nur für mich, sondern auch zur Nutzung durch alle Mitbürgerinnen und Mitbürger weiter geben.

Aufgestellt wurde diese Bank am Weg vom Sportgelände zum Wald -parallel zum Holzweg - an der unteren Baumreihe mit Blick auf Weilheim, die Wurmlinger Kapelle und Tübingen an dem von mir ausgewählten Platz.

Im Rahmen des am 1. Mai vorgesehenen traditionellen Ortsumgangs wollte ich diese mit Euch Allen vorstellen und mit einem kleinen Umdruck einweihen. Leider kann dies wegen der aktuellen Situation nicht stattfinden.

Deshalb hier an dieser Stelle **DANKE...**

- Marlies und Helmut Lauer für die Genehmigung zur Aufstellung unter einem Obstbaum am Rande ihres Grundstücks.
- Allen Einwohnerinnen und Einwohner von Weilheimer und Kreßbach.
- Dem gesamten Ortschaftsrat.
- Allen Weilheimer Vereinen, der Feuerwehr, allen Institutionen und Firmen und allen Gästen für Ihre Zuwendungen für die Sitzbank im Rahmen der Verabschiedung.
- Der Stadtverwaltung für die Übernahme des verbliebenen restlichen Defizits.

Ich wünsche Ihnen Allen bleiben Sie gesund und nützen Sie diese "unsere" Bank rege.

Ihr/Eurer Roland Glaser